

Cine: 'Hara-Kiri: Muerte de un Samurai'



La **Universidad de Granada** proyecta este **12 de junio** la película '**Hara-Kiri: Muerte de un Samurai**' en el marco del ciclo de cine '**Tan lejos, tan cerca**' con el que colabora con el **Festival Cines del Sur**. **Imágenes del Milenio**.

Este remake de la película homónima de **Masaki Kobayashi** (1962) cuenta la historia de un samurái sin recursos que pide realizar el ritual de suicidio en la residencia del clan Li. Su director, un guerrero de ideas firmes, trata de disuadirlo contándole el triste relato de un joven que acudió allí con el mismo propósito.

Ficha técnica

Título original: Ichimei (Hara-kiri: Death of a Samurai) (Harakiri/Seppuku)

Año y duración: 2011, 126 minutos

País: Japón

Director: Takashi Miike

Guión: Kikumi Yamagishi (Remake: Shinobu Hashimoto. Novela: Yasuhiko Takiguchi)

Música: Ryûichi Sakamoto

Fotografía: Kazuko Kurosawa

Reparto: Ebizo Ichikawa, Eita, Koji Yakusho, Hikari Mitsushima

Productora: Recorded Picture Company (RPC) / Sedic International / Shochiku Company

Género: Drama

Horario y precios

'Historias de Shanghai' se proyectará en la **sala del Complejo Triunfo del Rectorado** a las **19.00 horas**. La entrada es libre hasta completar aforo.

Comparte

